

La mesa impulsada por la Diputación solicitará amparo a la Comisión Europea para la vuelta del tren Guadix-Baza-Lorca

El presidente, Francis Rodríguez, ha participado junto a los alcaldes de Guadix, Jesús Lorente, y de Baza, Pedro Justo Ramos, y el regidor de Huéscar, Ramón Martínez

lunes 23 de septiembre 2024



La mesa de trabajo con alcaldes del norte de la provincia de Granada y representantes de colectivos sociales y empresariales convocada por la Diputación en defensa de la línea ferroviaria desde la ciudad granadina de Guadix a Lorca (Murcia) solicitará el amparo de la Comisión Europea para la vuelta del tren.

La convocatoria de esta reunión, que ha encabezado el presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, se ha producido después de que esta semana pasada el Ministerio de Transportes y Movilidad Sostenible haya publicado en su web un estudio informativo que no ve justificada por el momento la reapertura de esta conexión ferroviaria por razones de viabilidad económica tras estudiar cuatro alternativas.

Rodríguez, que ha presidido la reunión con el alcalde de Baza, Pedro Justo Ramos, ha incidido, en declaraciones a los periodistas, su satisfacción por los resultados del encuentro que ha tenido como objetivo pedir al Gobierno que "dé una vuelta a este estudio" que ha tenido resultado "negativo".

De hecho, otra de las decisiones que se ha tomado en la jornada de trabajo de la mañana de este lunes pasa por la petición de una reunión con el ministro de Transportes, Óscar Puente, y con el delegado del Gobierno en Andalucía, Pedro Fernández, que fue alcalde de Baza con el PSOE.

En cuanto a la organización de una movilización ciudadana coordinada por la mesa por el tren en la ciudad de Granada y en Madrid, el presidente de la Asociación de Amigos del Ferrocarril de la Comarca de Baza, Antonio Francisco Martínez, ha señalado que se está hablando con los ayuntamientos al respecto debiendo ser a su parecer los colectivos "la punta de lanza de esta reivindicación" para alejarla de la "lucha partidista".

Entre otras medidas, la mesa también ha decidido solicitar a expertos independientes la revisión del informe del Gobierno, e instar a la Junta de Andalucía y al Gobierno de Murcia "la elaboración de un estudio informativo de viabilidad integrada dentro del Corredor Mediterráneo" de la línea de Guadix con Lorca por Baza, han informado también desde la Diputación de Granada.

Video Lse

